



Mesdames, messieurs,

Hier lundi 7 juin, les professeurs de philosophie de l'académie de Lille ont enfin pris connaissance des conditions de correction des copies du baccalauréat. Un message de leur inspecteur leur explique que, sans concertation, les copies seront numérisées pour une lecture devant écran, que certains professeurs seront convoqués pour l'évaluation du grand oral, ce qui aura pour conséquence une augmentation du nombre de copies à corriger pour leurs collègues et enfin pour tous, le temps de correction sera réduit à sept jours (au lieu de dix auparavant). Cette situation inédite caractérisée par une dégradation des conditions de correction dommageable aux professeurs et aux candidats dans un contexte de désorganisation de la Division des Examens et Concours du rectorat conduit les professeurs de philosophie à se réunir en coordination et à mettre en place une série de revendications et d'actions. Alors que le ministre ne cesse de parler de confiance et qu'il souhaite simplifier le baccalauréat, nous restons très préoccupés par le manque de rigueur dans l'organisation de ce qui se révèle être une « usine à gaz ». Nous avons demandé une audience au rectorat, sans réponse à ce jour. Nous ne pouvons donc rester sans réagir contre ces menaces qui pèsent sur le bac et une évaluation juste, c'est-à-dire équitable, des candidats et candidates. Notre mobilisation est nationale, partout les professeurs de philosophie se réunissent pour décider des suites à donner à cette situation absurde et inique.

Nous serons réunis à la Bourse du travail 254 Boulevard de l'Usine, 59800 Lille demain mercredi 9 juin à partir de 16h. Nous vous proposons de nous y rencontrer à partir de 17h30.

Hubert Sauvage, SNES-FSU 0680598242

Stéphane Enjalran, SUD Education Nord-SOLIDAIRES 0662781853